
１２月定例市議会が開かれています 
一般質問・委員会の傍聴におこしください 
 

◎ 一般廃棄物収集とゴミ減量問題 
◎ 商工行政 
◎ 麻しん風しん予防接種について 
◎ 国道１０号の拡幅について 

廣次忠彦議員 
 
４日(金) ３番目 
１１時半ごろの予定です ◎ 日出生台での米軍演習について 

◎市長の政治姿勢 
・新政権の評価について 

◎地方分権改革について 
◎大道陸橋撤去に伴う交通渋滞対策 

福間健治議員 
４日(金) ５番目 
午後２時ごろの予定です 

◎葬祭費未支給対策について 

◎大分川ダム建設問題 
◎国道４４２号線の早期整備について

◎子育て支援・保育所問題 
◎学校選択制について 

河野広子議員 
７日(月) ６番目 
午後２時ごろの予定です 

◎市有林の管理について 

大久保八太議員 
 
８日(火) ５番目 
午後１時ごろの予定です 

◎下水道行政について 
・基本的な姿勢 
・普及率の向上 
◎公立幼稚園廃止問題 
◎就学援助について 

※ 開始時刻は、あくまで見込みです。当日ご連絡いただけると 
お知らせできると思います。 

 
議会傍聴 本会議、各常任委員会ともに傍聴できます。 
       委員会の日程につきましては、お問い合わせ下さい。 
 
請願・陳情 ４日（金）午後５時までです。国や県などへ意見

書を出すことを求める場合は、請願にする必要が

あります。 

十
一
月
三
十
日
か
ら
第
四
回
定
例
市
議
会
が
始
ま
り
ま
し
た
。
初
日
、
市
議
の
報
酬
・
市
長
ら
特
別
職
員
・
一

般
職
員
・
学
校
職
員
の
給
与
、
期
末
手
当
の
減
額
が
提
案
さ
れ
ま
し
た
。
地
域
経
済
や
民
間
の
賃
金
に
及
ぼ
す
影

響
な
ど
を
考
え
る
と
、
職
員
の
給
与
の
減
額
は
問
題
が
あ
る
と
考
え
、
市
議
団
は
反
対
し
ま
し
た
。
四
日
か
ら
は

議
案
や
市
政
全
般
に
つ
い
て
の
一
般
質
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が
始
ま
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ま
す
。
市
民
の
暮
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し
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福
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る
た
め
に
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政
と
も
結
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で
全
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を
あ
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す
。 

九
・
十
・
十
一
日
に
は
、
各
常
任
委
員
会
で
質
疑
が
お
こ
な
わ
れ
ま
す
。
お
気
軽
に
控
室
ま
で
ご
連
絡
下
さ
い
。
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